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No habíamos hecho más que sentarnos y escuchamos, con las voces de Ain Karem, el deseo de 

ir con el Señor a un lugar tranquilo y descansar. Y, una vez hecho esto, recibimos la invitación a 

nacer de nuevo, a atravesar, como Alicia en el País de las Maravillas, la puerta que comunica el 

sexenio anterior con el trienio que viene. Alicia se metió en muchas aventuras, no creo que a 

nosotras nos vayan a faltar. 

Con el lema de “Un paso más”, Ligia introdujo y ambientó la Asamblea de Zona, la 

décimosegunda ya ¡madre mía, esto va que vuela! Después, repartimos los servicios necesarios 

para el buen funcionamiento de este fin de semana. La comunidad de la Casa Provincial se 

ocupa de toda la intendencia, Eulalia es la secretaria y una servidora es la informadora. 

De la mano, más bien de la voz, de Mariola López (religiosa del Sagrado Corazón) buscamos 

cuatro indicadores o dimensiones del corazón hacia una vida frágilmente feliz. El primero, 

pasar de la distracción a un cuidado reverente de la vida; el segundo, pasar de la insatisfacción 

a una aceptación serena; el tercero, pasar de la autosuficiencia a una interdependencia 

amorosa; y el cuarto y último, pasar de la queja al agradecimiento. 

Después de un tiempo de reflexión serena nos juntamos en la sala y, con una canción sobre los 

discípulos de Emaús, comenzamos un espacio para compartir.  

Y con estas llegó la hora de la comida. 

Como ya preveían que la tarde iba a ser densa, nos terminamos de despertar de la siesta con la 

optimista canción de Serrat “Hoy puede ser un gran día”. Y así, nos dispusimos a escuchar con 

mucha atención a María Álvarez que expuso el Informe sobre la Vida y Misión de la Provincia 

de España del último sexenio.  

A continuación, tomó la palabra Anuncia que, con mucha claridad y precisión, nos informó de 

todo lo referente a la economía de este sexenio. 

Después de un pequeño descanso para merendar y oxigenar las mentes, Ligia nos presentó el 

Plan Estratégico para los próximos tres años. Este Plan ha sido elaborado desde las líneas 

recogidas en el Documento Capitular y se ha hecho en el Capítulo Provincial de agosto. 

Al final del todo, la asamblea quiso poner de manifiesto el agradecimiento a las hermanas 

capitulares de la Provincia por su trabajo bien hecho. 

Como colofón de la tarde tuvimos la Eucaristía. Nos ayudó a vivirla Emilio, Misionero de los 

Sagrados Corazones. 

Nos fuimos a cenar y después vimos la película “La cabaña”. 

Pasó una mañana, pasó una tarde; día primero. 

Sintiéndonos ungidas y enviadas a anunciar el Evangelio, comenzamos nuestro segundo día. 

Ligia y María Álvarez nos informaron de algunos temas referentes a la Congregación.  

Y, después, pasamos a la alegría de la JMJ. Sonia ha compartido con nosotras la experiencia que 

ha vivido el grupo de jóvenes y monitores que se han desplazado hasta Lisboa. 

Ha supuesto una profunda experiencia de Dios y de Iglesia. Lo que más les ha impactado ha 

sido la inmensa cantidad de jóvenes que hay en la Iglesia, la austeridad con que se puede llegar 



a vivir, la convivencia entre los del grupo, pero fundamentalmente, han sido las palabras del 

Papa en todos los momentos en que ha intervenido. 

Volvemos a España, en concreto a Madrid, para hacer la propuesta de la coordinadora de 

nuestra Zona. 

Al amparo de las Constituciones y del Directorio logramos aclararnos de qué criterios seguir y, a 

continuación, las dos manos inocentes de Raquel y Susana comenzaron a contar papeletas. 

Hemos enviado al Equipo General nuestra propuesta. 

Después hemos aprobado el acta que ha escrito Eulalia. 

Para acabar hemos hecho la evaluación que ha sido muy positiva. 

Y, con este tono alegre, hemos terminado nuestra Asamblea. 

En nombre de la Asamblea de Centro Levante, 

Susana de Andrés Nieto 

 

 

 


